

2023年10月1日



「礼拝について考えます」

甲子園二葉幼稚園

園長 美濃部 信

10月に入り、ようやく風が涼しくなってほっとしています。10月は運動会があり、子どもたちも教諭たちもそのための準備をしています。当日は、保護者の皆様と一緒に楽しい時間にしたいと願っています。

甲子園二葉幼稚園では、運動会を始める時にまず行うことは礼拝です。それは運動会に限ったことではありません。日々必ず祈りの時間（簡単な礼拝のこと）を持ちますし、園外保育に行く時も礼拝をしてから出発します。なぜそんなに礼拝をするのかということ、今日は皆さんと一緒に考えたいと思います。

礼拝は、端的に言うと、神さまと私たちが会える場だと言えます。聖書は古代人の宗教文書で、書いてあることは過去の産物だと考えているのではなく、そこに記されている神さまは、現代においても生きて働かれている方なのだとして信じて受け取っています。目に見えないことで科学的に説明しづらいことではありますが、甲子園二葉幼稚園はずっとそういう信仰に立って歩んできました。礼拝の中で、聖書やお話、さんびかを通して、神さまは私たちに語りかけて下さっている。そのような意味で、礼拝とは神様との出会いの場だと言えます。子どもたちと一緒に礼拝は、神さまが私たちに生きて働かれていること、また私たちのことを守っていてくださることを子どもたちに感じてほしいという願いが込められています。

聖書には、律法学者という人たちがイエス様に「律法の中で、どの掟が最も重要か」と詰問する場面があります。それに対してイエス様は次のように答えられました。

イエスは言われた。「心を尽くし、精神を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい。

（新約聖書・マタイによる福音書 22 章 37 節）

神さまを愛すると言われても、どのように愛せばよいのでしょうか。「愛しています」と何度も連呼すればよいのでしょうか。触れられないので抱きしめるわけにもいきません。そうではなく、神さまを愛するとは、礼拝をお捧げすることだと私たちは理解したいのです。礼拝を捧げるとは神さまが最も喜ばれることです。そのような意味で、私たちの幼稚園は礼拝を大切にしています。

10月の予定

- 10/02(月) 9:15 保護者会役員会(談話室)
- 10/06(金) 体操
- 10/10(火) 体操
- 10/12(木) 9:30 野のゆり会(礼拝堂)
- 10/13(金) 体操
- 10/14(土) 運動会
- 10/16(月) 代休・ホームクラスなし
- 10/17(火) 宇田先生子育て相談
体位測定(にじ・うみ)
- 10/18(水) 体位測定(ほし・つき)
9:30 たんぽぽ会(3階教会ホール)
- 10/19(木) 園外保育(詳細配布済)
- 10/20(金) 体操
体位測定(もり・そら)
- 10/24(火) シーパオ講演会(詳細は後述)
12:00 保護者会役員会(談話室)
- 10/25(水) 10月誕生会
- 10/27(金) 体操
- 10/31(金) 千代野さんおはなし会

11月の主な予定

- 11/03(祝) 二葉フェスティバル
- 11/06(月) 代休・ホームクラスなし

パン給食献立

- 6日・20日 ウインナーパン・牛乳
サンドイッチ(ハム・タマゴ)
ミニ菓子パン(チビ)
- 13日・27日 コロケパン・牛乳
サンドイッチ(ハム・ツナ)
ミニ菓子パン(ビスカット)

10月の納付金

年中・年少	給食費	2,300円
	保護者会費	800円
	計	3,100円

※年中児でなわとびを購入された方は650円を加算します。

年長	給食費	2,300円
	保護者会費	800円
	卒園積立金	1,250円
	計	4,350円

10月16日(月)にご指定の口座より引き落とします。

お知らせ

- ・宇田先生子育て相談日程が年間行事予定から変更になっています。
ご希望の方はお申し込みください。
在園のお子さまのご相談はもちろん、ごきょうだいのこと、子育ての小さな悩みやストレス、どんなことでも優しくアドバイスをさせていただきますのでお気軽にご利用ください。
以前ご相談をされた方も、何度でもご利用いただけます。
- ・今年度の水遊びを終了します。着替えの準備をありがとうございました。
- ・運動会に向けて、体操の時間以外にも体を動かす機会が増えます。
動きやすい服装で登園してください。
- ・赤い羽根共同募金に賛同してくださる方ご家庭は、所定の袋で10月13日(金)までに職員室のポストまでお持ちください。

赤ちゃんのお誕生 おめでとうございます

新しいお友だち



ホームクラス担当者について

運動会について

10月14日(土)に行われる運動会にむけて、各学年で準備をすすめています。

年長児は、いよいよ自分たちが組体操をする番だ！と張り切って練習しています。また、もう一つの競技は何にしようか、綱引きやリレーに挑戦しています。

年中児は、みんなで力を合わせてパラバルーンに挑戦したり、ボールや平均台などの運動あそびを楽しんでいます。

年少児は、「よーいどん！」の掛け声に合わせて思いっきり走ったり、会場に飾る旗を作ったりしながら楽しみに過ごしています。

当日どんな競技を見ていただくかは、子どもたちの様子や意見を取り入れながら決めていきますのでどうぞお楽しみに。

取り組みの様子は、ようちえんネットで随時紹介していきますので、頑張る子どもたちを温かく応援してあげてください。

二葉フェスティバルについて

9月25日によちえんネットでお知らせしました「認定NPO法人CPAO(シーパオ)」講演会の時間が決まりました。

日時：10月24日(火) 9:15～9:45

場所：幼稚園ホール

登園後、幼稚園ホールを開放しますので、そのままお待ちくださって結構です。是非ご参加ください。

11月3日(祝)に行われる二葉フェスティバルで、子ども服、子ども用品、おもちゃのリサイクル販売をします。ご家庭でご不要なもので、リサイクルにご協力いただける方は、きれいにお洗濯をしてから幼稚園までお持ちください。

また、ゲームコーナーの景品も募集します。こちらは新品、未使用の美品をお願いします。どちらも10月中旬に回収箱を設置します。





おたんじょうび おめでとう ございます



4 さい

5 さい

6 さい

? さい

